Un archevêque grec rejette le blocus des États-Unis contre Cuba



Athènes, 10 mars (RHC)- L'archevêque Athénagoras,

métropolite de l'Église Orthodoxe Grecque pour le Mexique, l'Amérique Centrale et les Caraïbes a condamné le blocus économique financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Au cours d'une rencontre avec

l'ambassadrice de Cuba à Athènes, Zelmys María Domínguez, et avec le conseiller José Oriol Marrero, l'archevêque Athénagoras a réaffirmé la solidarité avec notre pays et son respect pour le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Au cours de la rencontre, ils ont abordé plusieurs thèmes d'intérêt bilatéral dont le projet de création d'une école théologique grec-orthodoxe dans la capitale cubaine pour resserrer les liens culturels.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157148-un-archeveque-grec-rejette-le-blocus-des-etats-unis-contre-cuba}{contre-cuba}$



Radio Habana Cuba